

BREVE



CAPTURA PANTALLA

Frente al colegio Captan gresca entre estudiantes del Pierre Faure

La violencia entre estudiantes está llegando a su punto más agudo. Al parecer no fue suficiente lo ocurrido el pasado lunes cuando un estudiante fue lesionado de gravedad con un arma blanca por otro joven.

A través de redes sociales se difundió una gresca entre dos alumnos del colegio subvencionado Pierre Faure. En forma extraoficial, se sabe que el colegio ya tomó conocimiento de lo sucedido en la vía pública y está aplicando los protocolos pertinentes al reglamento.